
第１回理事会議事要旨 

日時 令和元年５月１８日（土）午後３時３０分から午後５時 

場所 御船町役場第二分庁舎 

出席者 

山本・鋤崎・齋藤・住吉・山田・福山・西島・内山・中村（理事９名） 

永田・太田黒（事務局２名） 

 会  議  内  容 

１ 開会 

 

２ あいさつ    挨拶：山本副会長 

 

３ 議長選出    議長：山本副会長 

 

４ 報告 

（１）令和元年度（２０１９年度）本協議会加入クラブについて 

・中央ブロック川尻スポーツクラブの脱会に伴い５９クラブとなった旨報告。 

（２）令和元年度（２０１９年度）事業計画について 

（３）令和元年度（２０１９年度）決算報告について 

 ・一括して説明。昨年度第４回理事会との変更点のみ説明。 

 

５ 議事 

（１）理事の交代について 

 ・高野理事と山下理事の異動に伴う理事の交代について提案。 

―協議の結果― 

 ・異議なし。 

（２）次期理事改選の選出枠について 

 ・本協議会理事の任期と SC全国ネットワーク常任幹事の任期にずれが生じるため、次期改 

選時のみ特例として学識枠の中に「ＳＣ全国ネットワーク枠」を設けることを提案。 

 ―協議の結果― 

 ・異議なし。しかし、今後も本協議会への貢献度が高い方や実績がある方については学識に 

入れていいと考えられるため、「特例」という言葉は適切ではないことから、削除する。 

（３）平成３０年度事業報告について 

（４）平成３０年度決算報告について 

 ・一括して説明。 

―協議の結果― 

・異議なし。 

（５）新規プロジェクトについて 

 ・子どもたちの交流会企画について齋藤理事長から説明。 

 ・次年度以降の県内クラブ交流大会の企画・運営を見据えたプロジェクトチームを編成する 



ことを提案。 

 ―協議の結果― 

 ・小学生プログラム実施内容を対象に、実施種目と県協会登録の有無を調査し、交流大会の 

 種目を決めてはどうかとの意見があったが、移行後１年目であるため、寛容になってもいい 

 のではないかとの意見があった。あくまで交流をメインにしたものであるということを趣旨 

を明確に打ち出して周知するといいのではないかとの意見となった。 

・既存の大会をしていて、全県下に呼び掛けてもよい大会なのか、調査する。 

 ・年内に決めると次年度の会場確保がしやすいのではないか。 

 ・試合だけでなく指導者や保護者との意見交換の機会にもなるのではないか。 

 

６ その他 

（１）ブロック別事業の実施について 

（２）第９回県内クラブ交流大会について 

（３）今こそ絆！復興事業について 

（４）新たな財源の確保について 

 ・事務局から一括して説明。 

 

  

 


